



まちの話題



1月28日



幌延フォーラム



幌延深地層研究センター主催の「幌延フォーラム」が、国際交流施設で開催されました。

前半は、国境写真家である斉藤 マサヨシさんによる「北緯50度サハリン国境紀行」をテーマに、後半は国立研究開発法人産業技術総合研究所地質調査総合センターの丸井 敦尚さんによる「産業技術総合研究所がおこなう沿岸域深部地下水研究」をテーマに、講演が行われました。



1月26日



町内書き初め展 表彰式



今年の書き初め展には、小学生/中学生の部と、高校生/一般の部合わせて100点の応募がありました。作品は1月23日から1月31日までの期間、国際交流施設のホワイエに展示され、26日には多目的ホールで表彰式が開催されました。



2月3日



ふるさと自然体験 チャレンジ教室「雪と遊ぼう」



ふるさと自然体験チャレンジ教室の「雪と遊ぼう」が、旧上山牧場を会場に開催されました。

当日は天候に恵まれ、子どもたちは、スノーモービルやバナナボートに何度も乗ったり、イグルー作り挑戦したりしたほか、昼食ではあつあつのジンギスカンや焼きそばなどを囲んで、楽しい冬の日を満喫していました。



1月27日



町民ミニバレーボール フェスティバル



幌延町体育協会主催のミニバレーボールフェスティバルが総合体育館で開催されました。一日がかりの長丁場の大会ということもあり、参加者たちは小まめに交代をしながら、心地よい汗をかきました。

